

クリーンレイク諏訪 諏訪湖だより



号外 (H30.10月発行)

「2018 クリーンレイク諏訪ふれあいまつり」大盛り上がり！

2018年9月8日(土)にクリーンレイク諏訪ふれあいまつりを開催しました。準備中に降っていた雨も開始後には止み、お陰様で900人もの方にご来場いただきました。ステージイベントでは、高校生による書道パフォーマンスがあり、力強い作品をご披露いただきました。



諏訪清陵高校の皆さんの圧巻の書道パフォーマンス！

管理本館1階ロビー
に展示中！



また、ダンスや和太鼓、フラダンスの素敵なステージ発表もあり、会場が大変盛り上がりしました。



諏訪実業高校の皆さんによるキレッキレのダンス！



レオ太鼓の皆さんの迫力ある和太鼓演奏！



プア レア フラサークルの皆さんの素敵なフラダンス！



アルクマと一緒に踊ったよ☆

毎年人気の処理場見学は、今年は「水処理コース」と「汚泥処理コース」の他に、「冒険健脚コース」が新設され、高さ約22mの消化タンクの上まで100段の階段を上りました。また、下水道に関連したクイズに答えてスタンプを集める「スタンプラリー」も好評でした。他にも下水道や諏訪湖にまつわる様々な展示、諏訪湖流域下水道供用開始40周年記念パネルの展示、プラント観察、水の実験などのコーナーも多くの方で賑わいました。

来年も開催予定なので、お楽しみに！



施設見学「ドキドキの地下管廊！」



信州大学の皆さんのプラント観察コーナー「何が見えるかな？」



40周年記念パネルの展示「興味津々！」



建設業協会による重機体験
「自分で動かすって面白い！」